

## **Personenrettung aus 30 Meter Höhe**

2010-05-02 17:37 von Wolfgang Rinner

### **Das Rote Kreuz alarmierte die Feuerwehren St. Radegund und Rinnegg zur Unterstützung bei einer Personenrettung.**

Bei Renovierungsarbeiten war ein Arbeiter in ca 30 Meter Höhe im obersten Geschoß eines Wehrturms verunfallt.

Gemeinsam mit dem ÖAMTC - Notarzt nahmen die beiden Feuerwehrärzte Dr. Schwarzl / FF St. Radegund und Dr. Weinrauch / FF Rinnegg die Erstversorgung des verunfallten Bauarbeiters vor. Nach erfolgter Stabilisierung wurde der Verletzte von den Feuerwehrmännern mittels Korbtrage zum Hubschrauber gebracht und von diesem dann ins Krankenhaus geflogen.